

## Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

# Marlies Ganz-Brandenberger

entgegennehmen durften.

Für die liebevolle Betreuung geht ein besonderer Dank an die Teams der Spitex Flaachtal und des Alterszentrums im Geeren in Seuzach.

Pfarrer Hans Peter Werren danken wir für die einfühlsam und würdig gestaltete Abschiedsfeier.

Wir bedanken uns für die zahlreichen Spenden zugunsten der Spitex Flaachtal und für die Kollekte für die Ländliche Familienhilfe.

Herzlichen Dank allen, die Marlies in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Buch am Irchel, im März 2024

Die Trauerfamilie

